

Eicma 2013: Neuer V4-Cruiser von Honda

Honda hat auf Europas größter Motorradmesse, der Eicma in Mailand (- 10.11.2013), ein wahres Neuheitenfeuerwerk gezündet. Dazu zählt auch die CTX 1300. Den Touren-Cruiser treibt der neu abgestimmte V4 der ST 1300 an, der auf mehr Drehmoment im unteren und mittleren Drehzahlbereich getrimmt wurde. Er leistet 62 kW / 84 PS bei 6000 Touren und liefert 106 Newtonmeter Drehmoment.

Die fast 2,40 Meter lange CTX 1300 wiegt knapp 340 Kilogramm. Der Rahmen ist eine Neukonstruktion. Die Sitzhöhe beträgt 73,5 Zentimeter, der 19,5-Liter-Tank soll Reichweiten von rund 330 Kilometern ermöglichen. Traktionskontrolle und Combined ABS sowie ein Bluetooth-fähiges Audio-System und LED-Lampen sind Serie. Vorne kommt ein 18-Zoll-Rad zum Einsatz, hinten sind es 17 Zoll. Geschaltet wird über ein 5-Gang-Getriebe. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.



Honda CTX 1300.
